
протокол ль / 2018 г.

обшего собрания собственников помещений в многоквартирном доме по адресу:

г. Георгиевск, ул. frо"tgГz-,q- , Т
!.ата проведения чlЯ,$, сt,П<ЭШ.4!

согласно списку регистрации:
жилых помещениi Ё6ýt_l_*:., JёrГ_7о голосов;
нежилых помещениТ___м2. ---- 

О% голосов.
Всего присутствовали собственники помещений, обладающие

Время проведенияс l& час. С{,(,_мин. по /3 час. (1a мин.
Обшее собрание проводится по инициативе управляющей компании ООО <Георгиевск *

ЖЭУ) в Jице генерального директора Никишиной И.М,
Общая плошlадь х{илых и нежилых помеще}мй 69l_al l кв.м.
Присутствовали собственники помещений (представители собственников)

3 В, ГИ голосов от
обшiего чисjIа го,цосов.

Кворум дJlя проведения общеl,о собрания собственников Itомещений в

многоквартирном доме имеется.
Количество голосов считать равным количеству общей площади, находящейся в собственности.

Повестка дня собрания:

1. Утверждение председателя и секретаря обшlего собрания. счетной комиссии в составе _3_ чел. и
наделение указанных лиLl полномочиями по произведению подсчета голосов, оформлению и
подписанию IIротокола общего собрания. Определение места хранения протоколов собрания.

2. Отчет управляющей организации по итогам работы за 2017 год.
3. Согласование работ по текущему ремонту и благоустройству территории на текущий период.
4. Утверждение размера платы за содержание и ремонт общего имущества многоквартирного дома, в
1,ом числе платы за управление многоквартирным домом.
5. Продление договора управления, заключение дополнительного соглашение к договору.

1.По первому воIIросу повестки дня:
Поступило предлохtение: из числа гIрисутствуюrцих собственников помещений избрать
председателя собрания_ ,,{оеrпLо, G-

секретаря собрания о,

2018 г.

счетную_комисс в ве3

и наделить ).,казанные лица I]олномочиями по произведению
полписанию протокола общего собрания. Опрr-:дgлцть место
управляющей компании,
Вопрос поставлен на голосование:
зА j4 94 / _м2, 4рр %

а
|лUВек)че
l

м2,
ВОЗДЕРЖАJIИСЬ о/-/0

Решение по данному вопросу принято,

2. По второму вопросу повестки дня:
С отчетом по итогам работы за2017 г. выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск -
ЖЭУ) Никишина И.М. Она предоставила постатейную информачию о доходах и расходах по
дому и отчиталась по выполненным работам по текущему ремонту. Информация в письменном
виде переllана председателю Совета дома и всем желающим.
В прениях по данному воцр99у повестки дня выступили:

%

еачаz7еГв 
l

подсчета голосов. оформлению и
хранения протоколов собраний - в

Посryпило предложение:
компании удовлетвори,тельной.
Вопрос поставлен на голосование:

ци принять к сведению, признать работу управляюrцей

1



м2, _
м2,

%
о,//l)

%п,I2.

работами:_ h4, е5G4IJQ,-4744- к-сю}-,!J,!L /4хl-G44_=а_/0
Вопрос поставлен на голосование:

у ::, €/ Ц,.Ё; : *1= _$Jцft_u"

ВОЗДЕРЖАЛИСЬ
Решение по данному вопросу tlринято.

3. По третьему вопросу повестки дня:
По вопросу утверждения плана работы на 20 l 8-20 1 9г.. выступила генеральный директор ООО
кГеоргиевск - ЖЭУ>> Никишина И.М. Она прелложила утвердить стандартный план работы и

дополнять его по мере необходи и. В прениях по данному вопросу повестки дня
*74.zJ-4-л-eJZ{r- 4, ВRыстчпили:

Поступило предложение: утвердить ртнь{й план работы и дополнять его следуощими

ПРОТИВ ' ЦОЬ iГ м2, Ь,3 %
ВОЗДГР}(АJIИСЬ ,_1 4!/ ,ц2.

Решение по данному Borlpbcy принято.

4.По четвертому вопросу повестки дня:
Выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск - ЖЭУ> Никишина И.М. Она предложила

утвертить ллату за содержание и ремонт общего имущества,многоквартирного дома в размере/Y 9u руб.с 1 м2 . в том числе плату за управление - /*. / С) руб. Производить
ежемесячный расчет расходов на коммунаJlьные ресурсы, используемые для содержания
общедомового имущества, по фактическим расходам за предыдущий месяц.

утвердить плату за содержание и ремонт обцего имуIцества многоквартирного дома в размере
_/+_е € _руб. с l м2 , в том числе плату за управление - 4, 5С' руб.

[lроизволить ежемесячный расчет расходов на коммунапьные ресурсы. используемые для
содеря(ания обrцедомового имущества, по фактическим расходам за предьцущий месяц.
Вопрос поставлен на голосование:зА _6fuц3_,L__ЕJL_%
против _./ЭJЕ_мz.--43Тц
Решение по данному вопросу принято.

5. По пятому вопросу повестки дня:

зА
против

Выступила генеральный директор ООО <Георгиевск - ЖЭУ>l Никишина И.М. Она предложила
продлить действие договора управлени ",а 3 tОýt> Все изменения оформитьт
дополнительным соглашением к договору.
Вопрос поставлен на голосованис:

воздЕржлJlись / -' * _м2,
Решение lIo данном}, вопросу принято.

Прелселатель собрания hс,сrаZrstэrаЬдаподпись) У'В,"4- (Ф.и.о.)

Секретарь собрания

Прилохtения к протоколу обrчего собрания собственников помещений в многоквартирном
доме: реестр собственников жилого дома;
jIисты регистрации и голосования собственников, принявших участие в общем собрании по
вопросам повестки дня;

_ 6;,!1rJ6/,9/) / ,2,lJ7 ) I

2_г_./_ГZZ_,Z,
q2 у о./.Z.Y l,/ __7О

а,< %
о/7о

В прениях по данному во повестки дня выступ_или:

Поступило прел-цожение:


